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"Estou quase assumindo a dívida", diz Abílio sobre situação da
Santa Casa

Veja o vídeo

Danilo Figueiredo do rufandobombonews

Municipal de Cuiabá nesta terça-feira (8), o prefeito expressou preocupação com o futuro da Santa Casa de
Misericórdia e criticou a falta de empenho de outros entes públicos na resolução do impasse sobre o imóvel.
Segundo ele, caso o Estado não adquira diretamente o prédio, a Justiça do Trabalho deverá levá-lo a leilão, o
que pode resultar na fragmentação da área e consequente desvalorização do patrimônio.

 

“Se for leiloado, o imóvel será dividido em partes: estacionamento, área tombada, laboratórios e unidades de
saúde anexas. Quem comprar a parte tombada, por exemplo, perde a possibilidade de expansão e
investimentos”, explicou o prefeito.

 



Ele revelou ter conversado com a desembargadora responsável pelo caso e destacou a urgência de uma
solução. “Não acredito que a Santa Casa vá fechar, mas se o Estado não tomar a iniciativa, vamos ter que
buscar outros caminhos. Estou quase assumindo uma dívida como município para salvar o imóvel, porque
estou vendo que os outros entes não estão interessados.”

 

O prefeito afirmou que chegou a articular o tema com a Assembleia Legislativa, mas, segundo ele, o interesse
esfriou. “Estão deixando o assunto solto, na mão de ninguém. Se a prefeitura não tomar a frente, ninguém vai
resolver.”

 

Ainda segundo o prefeito, a Santa Casa é um equipamento essencial, com cerca de 200 leitos, 10 centros
cirúrgicos e atendimento oncológico, inclusive infantil. “Apesar das limitações estruturais e do tombamento
histórico, é um espaço valioso para Cuiabá, tanto pela sua função social quanto pela memória que carrega.”

 

Ele disse que pretende buscar alternativas junto à Justiça do Trabalho, inclusive propondo parcelamento da
dívida, e também cogita acionar a bancada federal para viabilizar emendas parlamentares que ajudem a
manter a unidade funcionando.


